

NOVEDADES

Argentina y Chile, en un Pacto Contra los Extremistas Políticos

SANTIAGO DE CHILE, Abr. 19, AP.— Los presidentes de Chile y Argentina resolvieron no recibir en sus respectivos países a extremistas que hayan sido expulsados por razones políticas, según informa hoy el diario "La Tercera de la Hora".

La presidenta María Estela de Perón se reunió ayer con el presidente Augusto Pinochet en la base aeromilitar de Morón, en Buenos Aires y el diario dice que conversaron sobre el extremismo político.

Los periódicos locales dedican hoy sus primeras páginas para informar ampliamente de la reunión.

"La Tercera" agrega que, según una "fuente calificada", la presidente argentina y Pinochet "conversaron sobre la necesidad de que ambos gobiernos desarrollen una acción mancomunada frente al extremismo político".

"Se dijo que en forma precisa se estableció que ninguno de los dos países recibiría a un extremista que haya sido expulsado por el otro", señala el periódico.

La información añade que "además, habrá estrecho intercambio de información sobre esta materia para evitar que factores de violencia perturben el normal desarrollo y progreso de los respectivos pueblos".

El diario no identifica a la "fuente calificada".

Por otra parte, afirma que el canciller chileno, vicealmirante Patricio Carvajal, en conversación con los periodistas chilenos a bordo del avión presidencial de regreso a Santiago, dijo que Chile "no tiene ningún inconveniente para el ingreso de Argentina al Pacto Andino", de integración subregional, que integran Bolivia, Colombia,

Chile, Ecuador, Perú y Venezuela.

Agrega que el canciller recordó que los opositores arguyen sobre "el gran poderío industrial" argentino "pero que esto se podría superar mediante cláusulas de protección adecuadas".

El diario dice que Carvajal dijo que en la reunión de los presidentes no se conversó sobre el problema de desarme "pero reconoció que si lo hicieron cuando el canciller argentino Alberto Vignes estuvo en Santiago" la semana pasada.

Carvajal calificó de "extraordinario" el discurso de la presidenta argentina. "Fuera de la letra, lo dijo en forma sumamente expresiva, de modo que tuvo un doble valor, porque lo pronunció con toda el alma".

"Creo que este encuentro va a tener una significación muy grande. Las relaciones chileno-argentinas están en muy buen pie", dijo.

ARGENTINA NO PERSIGUE A DERECHISTAS

Por otra parte, el ministro del Interior argentino, Alberto Rocamora, reveló que hay 1,117 detenidos por el estado de sitio que rige en toda Argentina y negó que un grupo terrorista de ultraderecha sea una fuerza parapolicial.

Al hablar anoche ante miembros de la cámara de diputados, en Buenos Aires, el ministro también aludió a la oleada de violencia que sacude al país y a la acción gubernamental para erradicarla.

Rocamora dijo que su ministerio analizará "caso por caso" las 1,117 detenciones desde que se implantó el estado de sitio en noviembre pasado "para ver si se está en posibilidad de disponer de eventuales libertades".